Familie Rexeis

An Help4kids!

ich möchte mich recht herzlichst für die Woche Urlaub in der Oase Berta bei Ihnen biedanken! Es war eine sehr schöne Woche für uns. Meine Mutter also Teresas Oma haben wir mitgenommen und wir drei konnten es sehr genießen und uns erholen.

Es waren alle sehr freundlich und das Essen war sehr gut. Im Garten der Oase Berta ist es sehr schön herum zu spazieren. Wir machten auch viele Ausflüge zu den Seen den wir hatten herrlichstes Wetter.

Wir drei konnten eine wunderschöne Woche in Bad Aussee verbringen die uns sehr gut getan hat.

Nochmals vielen Dank das sie uns diese schöne Woche ermöglicht haben III.

Mit freundlichen Grüßen

Maria Rexeis

Steinreib, 30.09.2015





